Résumé du PFE : sous titre : La cryptosporidiose aviaire dans quelques élevages des wilayas d'Alger et de Boumerdes

Résumé :
Durant la période allant d’octobre 2008 à mai 2009. Une étude partant sur la mise en évidence des cryptosporidies chez différentes espèces d’oiseaux d’élevage.17 élevages ont été visités pour le prélèvement des matières fécales, Dont 8 élevages dindes, 2 élevages de poulet de chair, 4 élevages des cailles, 2 élevages de perdrix et 1 élevage de faisan. Parmi les 17 élevages visités 3 ont été trouvés infectés par Cryptosporidium sp. (17.64 %). 2 retrouvés chez de dinde (25 %) et 1chez la caille (25 %). Un total de 52 oiseaux mort à la suite de manifestation respiratoire et/ou intestinale ont été examinés pour réalisés des raclages à partir des organes et tissu confiné au développement des cryptosporidies, dont 28 de poulets, 23 de dindes et 1 caille. 14 ont été trouvés infectés par Cryptosporidium sp. (26.92%). 10 poulets (35.71 %) et 4 dindons (17.39 %).

Abstract :
During the period going from October 2008 to May 2009. A study leaving on the description of Cryptosporidium in various species of birds .17 breedings were visited for collecting fecal samples, Including 8 breedings turkeys, 2 table fowl breedings, 4 quail breedings , 2 partridge breedings and 1 pheasant breeding. Among the 17 visited breedings 3 were found infected by Cryptosporidium sp. (17.64%). 2 found in turkey (25%) and 1 in quail (25%). A total of 52 birds died following respiratory and/or intestinal demonstration were examined for realized scrapings starting from the bodies and fabric confined with the development of the cryptosporidies, including 28 of chickens, 23 of turkeys and 1 quail. 14 were found infected by Cryptosporidium sp. (26.92%). 10 chickens (35.71%) and 4 turkeys (17.39%).
